

Wir nehmen Sie ernst. Wir unterstützen Sie.
Teilen Sie sich mit, informieren Sie sich und lassen Sie sich beraten.

25. November 2020

November 25, 2020

Beratungstag zu physischer, psychischer und sexualisierter Belästigung, Diskriminierung und Gewalt an der Freien Universität Berlin

Open-Door Counseling Day on Physical, Psychological and Sexualized Harassment, Discrimination and Violence at Freie Universität Berlin

Anlässlich des Internationalen Tages zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen

In recognition of the International Day for the Elimination of Violence against Women



- Sind Sie von physischer, psychischer oder sexualisierter Belästigung, Diskriminierung oder Gewalt betroffen? Haben Sie etwas beobachtet, sind Sie sich unsicher oder möchten Sie sich informieren?
- Wir laden Sie herzlich zu einer vertraulichen Beratung bei einer der zahlreichen Anlauf- und Beratungsstellen an der Freien Universität Berlin ein. Ratsuchende aller Geschlechter sind herzlich willkommen.

- *Have you experienced physical, psychological, or sexualized harassment, discrimination, or violence? Has something you witnessed made you uncomfortable? Do you need more information?*
- *Individual confidential counseling sessions are available at one of the many counseling service points at Freie Universität Berlin. People of all genders seeking advice or support are welcome to attend.*

www.fu-berlin.de/nein-heisst-nein/25_11_

Impressum: Arbeitsgruppe Gegen Sexualisierte Belästigung, Diskriminierung und Gewalt, Freie Universität Berlin, no-means-no@fu-berlin.de

www.fu-berlin.de/en/nein-heisst-nein/25_11

Imprint: Standing Working Group on Sexualized Harassment, Discrimination and Violence, Freie Universität Berlin, no-means-no@fu-berlin.de

